

がっこう

佐川野
小学校



佐川野小学校では、今年度も「日本の学校」を合言葉に「学力UP」「心力UP」「体力UP」を図るため、特色ある取組を展開していきます。それらの中から幾つかの活動を紹介します。

【学力UP】
体験的学習の充実を図るために、学年に応じた様々な校外学習を行っています。

「生かつか 町たんけん」
森ながスチロールに行つて、はっぱうスチロールは、こなみたいなものからできていることをはじめて知りました。にじのいえでは、

車いすにすわりました。とてもすわりやすかったです。いろいろな体けんができてうれしかったです。

二年 小泉 亮



「社会科校外学習」

公みん館には、いろいろなしゆるいの部屋がありました。野木町の人だけではなく、たくさんの方が、り用していることがわかりました。また、役場も見学しました。役場には、たくさん人の部屋があり、たくさんの方がはたらいていました。見学をして、いろいろなことを知ることができました。

二年 岡田 果穂



【心力UP】
やさしく思いやりのある子どもの育成を目指し、様々な活動を展開しています。

「いちねんせいきをかえるかい」

はなのアーチをくぐつて、おにいさんとおねえさんにおむかえしてもらいました。みんなで、クイズやじゃんけんれつしゃ、ふうせんおとしゲームができて、とてもうれしかったです。

これからのファミリーかつどうもたのしみです。

二年 梶山 杏樹



「修学旅行の思い出」

班別活動で友達と相談しながら高徳院へ行きました。初めて見た大仏は予想以上

に大きくておどろきました。

みんなも、

「うわー、大きい！」

と、歓声をあげていました。

私は、この二日間で友達

と協力することの大切さを

実感することができました。

六年 柳原 緋乃



【体力UP】

健康を意識させ、健やかにたくましい体をつくらせることを目指しています。

「陸上の練習にさんかして」

わたしは、陸上練習にさんかして、くやしかったことがあります。それは、高とびの練習で、バーをなかなかとびこせなかったことです。ちゃんとできない自分にいらしました。だ

から、もっと足を高く上げてとびこしたいと思いながら練習しました。

四年 渡邊 優奈



「農園活動」

今年も、農園活動を行っています。大切に育てた米やサツマイモは、秋に収穫し、佐川野つ子祭りでおいしく食べます。自分たちで育てた作物が、自分たちの体を元気にしてくれるのは、とてもうれしいことです。

五年 寶小戸 涼太

